

Sencilla y emocionante fue la despedida a Daniel de la Vega

ENTRE EL GRUPO REDUCIDO de los más grandes escritores chilenos se encontraba Daniel de la Vega, quien fue sepultado ayer en el Cementerio General, en el Mausoleo del Círculo de Periodistas. Acompañado en su coraje eterno por personas, entre las que se destacaron escritores y periodistas, y al paso del noche nublada por los calles de Santiago fue despedido con gesto emocionante por muchos transeúntes. En el campamento lúcidamente de la paloma divisa intelectual. Entre ellos, Luis Sánchez Latorre, María Ferrero y Manuel Caenava. Todos coincidieron en destacar por una parte, la inmenso labor creativa del ilustre escritor y por otra su profunda voluntad humana.

Es que Daniel de la Vega fue un hombre que vivió intensamente sus 79 años, dedicados por entero a sus dos grandes amores: la literatura y los seres humanos. Y estos amores se confunden en sus cuazos, sus novelas, sus poesías, estas letrillas y sus crónicas. En su estilo sencillo, sencilla y directo iba dirigiendo a lo largo de más de 50 años de dedicación a los libros, los pequeños instantes de muchas vidas, los rincones humanos

y alpajales de vivencias de ejidales, las casas viejas de colifloras tembladas, la mirada llena de un vagabundo sonador.

Fue —como se desvió ayer— el único chileno que ha recibido tres premios nacionales. Los fueron concedidos en 1952 el Premio Nacional de Literatura, el de Periodismo y el de Teatro.

Su partida tanque predecible, dejó al periodista y a la literatura de duelo. Un duelo que será muy largo. F. K.

Sencilla y emocionante fue la despedida a Daniel de la Vega

[artículo] F.K.

Libros y documentos

AUTORÍA

F.K.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sencilla y emocionante fue la despedida a Daniel de la Vega [artículo] F.K.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile